

*Cette photographie d'une statue de Marie-Madeleine exposée chez un brocanteur du Sud Ouest a été communiquée à l'association par Anne-Marie Bernard qui l'en remercie bien amicalement.*

*On retrouve dans la posture de la Sainte celle du personnage de la peinture décorant le maître autel de l'église de Rennes-le-Château ou encore sur le vitrail de Puichéric. Si l'objet n'en demeure pas moins une curiosité, le brocanteur n'a pas su hélas me renseigner sur l'époque de sa réalisation qui doit être probablement la fin du XIX<sup>e</sup> siècle ou le début du XX<sup>e</sup>, et m'a, par ailleurs, indiqué qu'aucune signature du statuaire n'était gravée.*

